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新年あけましておめでとうございます。

旧年中は格別のご配慮を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年は、コロナが 類になり、生活環境も戻りつつあ5

るようです、不動産業界では販売に一服感が感じられ

ます。

今後も益々、不動産コンサルティングが求められる時

代とだと思います。

私も、お客様のあらゆるニーズに対応してまいります

ので、今後とも変わらぬご指導ご鞭撻のほどよろしく

お願いいたします。

２０２４年 元日

株式会社 東 京 堂

代表取締役 加藤 徹

謹んで新年のお慶びを申し上げます。旧年中は格別

のご愛顧を賜わり、厚くお礼申し上げます。

本年は、電子帳簿保存法改正の猶予期間も終わり、本

格的に運用される年です。

社員一同、気を引き締めて、より一層専門知識の向上

に励み、プロとしてお客様にご満足いただけるサービ

スを心がける所存で御座います。

今年も、昨年同様のご愛顧、お引き立てをよろしく

お願い申し上げます。

それでは、本年最初の「東京堂通信」をお届けいた

します。

２０２４年 元日
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日々感謝。一日一日

を大切に、丁寧に。皆様か

らのお問い合わせをお待ち

申し上げております。

（営業部 窪田）

世界的に気候変動・

戦争・物価高等と何かと難し

、い世の中になっておりますが

よく見極めて良い年となるよ

う頑張ります。

（売買部 芦原部長）

一言芳恩（いちごんほ

うおん ・・ひと言声をかけ）

てもらったことを忘れずに感

謝することを意味しますが、

自分も周りからそう思っても

らえるような声がけができる

。ように心掛けたいと思います

（不動産企画部

加藤副本部長）

フットワークが軽いと

思って頂ける、更にオー

ナー様の「推しの子」となれる

よう日々心掛けていきたいと思

いますので本年も宜しくお願い

いたします。

（ﾄﾗﾝｸﾙｰﾑ事業部課長 西山）

昨年は皆様のご指導・

ご助言から、多くのこ

とを学ばせていただいた一年

でした。本年もより一層仕事

に励み、成長できるよう努力

してまいります。

（ﾄﾗﾝｸﾙｰﾑ事業部 髙倉）

日頃の運動不足を

感じてきました、倉庫の

管理と自分の体調管理をしっか

りしていきたいと思います。

（ﾄﾗﾝｸﾙｰﾑ事業部 中澤）

昨年は私も含め、家族

も体調を崩すことが多かった年

でした。今年は特に体調管理に

気を付けていこうと思います！

。本年もよろしくお願い致します

（営業部 伊藤）

巡回をしています。

体調管理に気を付けて

トランクルーム、倉庫の掃除を

頑張ります。

（ﾄﾗﾝｸﾙｰﾑ事業部 益田）
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二大法改正 インボ(

イス制度導入・電帳

法 も定着するまでは時間)

がかかりそうですね。今年

も目の前のことをきちんと

(^_^)v片付けていきます

（管理部課長 島袋）

先日、お友達と

ウオーキングをしました

（現地まで車で行きまし

たが）とても景色もよく

気持ちが良かったので、

今年は定期的に行いたい

と思います。お勧めの場

所がありましたら、お教

え下さい。

（管理 石﨑）

清瀬に育てられ、

日々成長。大きな体に負

けない大きな心を持っ

て、皆さまのお力になれ

、 。るように がんばります

（賃貸部 溝部）

息子達が高校入

学と小学校入学を迎え、そ

して私は 才になります。40

☆今年は節目の年になりそ

うです☆

（賃貸部 沼尾店長）

物事を見極め

貸主様・借主様双方に

＋αを感じて頂けるよう精

進し、取り組んで参りたい

と思います。

（賃貸部 鈴木）

昨年から体調の変化

に悩む所です。足腰の筋肉

が衰えてきているので、今

年は運動をして鍛えようと

思います。

（経理 徳永部長）

昨年は、インボイス制度

が施行されました。この制度

。で大半の人は混乱と思います

誰のための制度なのでしょう

か？と問いたい！

（管理 亀山次長）
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昨年以上に昨年

目標にしていた、

体重 ㎏減量の目標は1.5

現状維持で不達成に終わ

りました。今年は休まな

い様に体調管理をしっか

りしたいと思います。

（ひばりが丘支店 渡邉）
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２０２３年は年

初めに決めた目標を

達成できなかったので、

今年は達成できるように

自分を見つめなおして挑

んでいきたいです。

（ひばりが丘支店 下村）

今年も健康第一。

睡眠の質を上げて免疫

力向上を目指します！

（管理 塚原）

昨年から始まっ

たウオーキングが続けら

れたことに継続は力なり

と実感していました。

今年もコツコツと頑張っ

ていきたいと思います。

)（ひばりが丘支店 曾

早いもので、体力

的に年々大変ですが、お客

様の笑顔を見るのが とて

も楽しみです。これからも

宜しくお願い致します。

（経理 加藤）

、皆様のお役に立つ情報をお届けし今年も

東京堂通信」たいと思います。本年も「NPS

共々宜しくお願い致します。

月にダイエットを決1

意し半年かけて キロの10

減量に成功、そして半年か

けて元に戻ってきたところ

です 「同じ過ちを繰り返。

さない」よう頑張ります！

（ひばりが丘支店

窪田店長）


